

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Pemilihan wethouder Soekaboemi

Boleh djadi djatoeh pada anggota Boemipoetra.
Pada malam Selasa tgl 21 Maart diadakan pemilihan wethouder sebagean gantinya Mr van Dijk.
Dari pihak I.E.V. I.K.P. dan C.S.P. tidak dapat persetjoedjoean hingga harapan ada bagi anggota Boemipoetra menempati koersi wethouder gemeenteraad Soekaboemi.

Wali Negeri sam pai di Madioen

Koendjoengi gedoeng Gemeente dilnja.
Wali Negeri dengan pengantar raja tadi pagi djam setengah sembilan (Senen pagi) telah tiba di Madioen. Ketika beliau koendjoengi gedoeng Gemeente dikota itoe, maka diadakan beberapa pidato. Beliau telah bertjakap tjakap dengan beberapa anggota Gemeenteraad.
Dengan diantarkan oleh gouverneur Djawa Timoer dan resident maka tetamoe sgoeng melibat SS, werksplaats.
Disini ketika berkeliling diantar kan oleh hoofd-ingenieur Borg Koendjoengan ke roemah sakit Gemeente mendapat perhatian dari Mevrouw Van Starckenborgh, teroetama roeangan oentoek baby dan roeangan bagi kaeem perampoean.

Häri lahirnja VOC

Tentoonstelling di Landsarchief
Berhoeboeng dengan peringatan hari lahirnja „Vereenigde Oost-Indische Compagnie“ (VOC), maka di gedoeng Landsarchief di Molen vijet West 111 Batavia moelai hari Senen 20 Maart diadakan tentoonstelling.
Teroetama jang diperlibatkan barang barang atau lainnja jang berhoeboengan dengan kedjadian kedjadian pada zaman jang laloe.
Tentoonstelling itoe saban hari diboea moelai djam 8 pagi sampai djam 1 siang. Goena oemoem dise diaken djoega pada tt. 2, 16 April j a. d. moelai djam 8 sampai djam 12 siang.

Peladjaran dalam perhoeboengan le Divisie

Dipimpin oleh generaalmajoor Bakker
Moelai tgl 21 sampai tgl 22 Maart depan ini, akan diadakan peladjaran dalam perhoeboengan dari eerste divisie dengan dipimpin oleh generaalmajoor T. Bakker.
Peladjaran ini oentoek menjeli diki beberapa alat alat perhoeboengan diperoentoekkan goena militaire oetie. Jg akan toeroet ambil bagian jalah psoekan pasoean dari bagian Infanterie dan Artillerie.
Segala kesoesilitan dalam perse diaan peladjaran bisa dilesjapkan atas bantoeannja fibak P.T.T.

Perlombaan tanah djadjahan

Meski bagaimanapoen djoega toeanja kita bitjarakan tentang perselisihan doenia pada masa ini, jang mana sangat boleh djadi akan diboentoesti dengan letoesan bom dan mariam, mengalirkan darah dan meogorbankan riboesan jiwa manoesia, tapi kita bisa ambil ke simpoean dengan singkat sadja, bahwa hal itoe, tidak lain dan tidak boekan, hanja perlombaan tanah djadjahan sadja.

Negeri jang merasa dirinja koerat dan beloem mempoenjai tanah djadjahan, ingin mempoenjai tanah djadjahan. Jang telah mempoenjai tanah djadjahanpoen, ingin menambah toean tanah djadjahan nja.

Adapoen jang telah mempoenjai tanah djadjahan jang loean, ingin mempertahankan kedoeoekannja lebih lama dan santauss.

Begitoeloh, djika kita ambil ke simpoean dengan singkat, segala jang djadi pokok pangkal perselisihan doenia sekarang ini. Tentang jang dikemoekan karena ingin me nebakkean kesopanan karena ingin memberikan perlindungan dan lain lain hal lagi, boekan soetoe pokok pangkal jang teroetama tapi halnja djadi alesan jang kedoes, ketiga dan seteroesnja.

Segala pokok pangkal perselisihan itoe, jang djadi lantaran oentoek mengantjam dan mengangkat sendjata itoe bisa dibikin dengan seketika, djika dirinja jang mengantjam itoe ada merasa lebih koerat dari pada jang diantjam akan diserang.

Apalagi goennja negeri-negeri jang merasa koerat itoe, berlomba lomba memperloean tanah djadjahanja, tidak perloe rasanja kita bitjarakan pandjang lebar lagi. Entah boeat kebesaran dan kehormatan, entah boeat meemberi pentaharian rizki dan kekajaan, itoelah ada menoe roet kepeentingannja negeri negeri itoe masing masing.

Tapi dalam karangan ini, baik lah kita latakkan, bahwa perlombaan tanah djadjahan itoe, berlombaan jang ingin dipertoean oleh negeri negeri jang diperhambakan, soeodah mendjadi negeri daerah taloeknja.

Djadi mengertilah kita bahwa negeri negeri djadjahan itoe boekan hanja oentoek kehormatan dan kebesaran sadja, boekan hanja soe meber mentjari rizki dan kekajaan sadja, tapi soeodah rajat daerah taloeknja itoe haroes memperhambakan dirinja.

Maka oleh karena itoe kita tidak heran djika negeri negeri jang besar besar itoe tidak ada habianja bertengkar dan berdjang satoe sama lain oentoek bereoetan tanah djadjahan. Padahal menoe roet fikiran baroe, katanja diatas doenia jang soedah madjoen, tidak patoet lagi ada negeri perhambaan.

Berhoeboeng dengan itoe poela timboellan soeora soeora jang merdoe, jang mengatekan akan me mimpin tanah djadjahan soepaja mendjadi negeri jang madjoe, jang ahirnja bisa berdiri sendiri. Adapoela jg mengatekan memdjadjah negeri itoe hanja oentoek mendidik kesopanan atau memberikan perlindungan.

Jang lebih merdoe lagi didengar nja, tidak diseboet tanah djadjahan lagi, tapi adalah sebagian dari pada tanah keradjaan dan sebagainja.

Itoe soeodah hanja menoe roet alesan kesopanan doenia. Entah se oesai dengan arti jg sebenarnya esah tidak, itoelah ada oeroesan lain, tapi sedapat dapatnja perasaan hati rajat djadjahan itoe haroes gembira.

Maka oleh karena itoe dalam perlombaan tanah djadjahan jang kita bentangkan diatas tadi, boekan hanja berlomba dalam hal memperloean saannja sadja, boekan berlomba dalam mempertahankan kedoesoean

kan sadja, tapi berlomba djoega dalam menjahiri kegembiraan hati rajat tanah djadjahannja itoe dengan matjam matjam djadjahan.

Menoe roet „Nieuws Rotterdam sche Courant“ bahwa Pittman di Washington telah memberikan nasihat, katanja negeri negeri djadjahan itoe haroes diberi kemerdekaan, teroetama sekali dalam oeroesan djang, jang mana ahirnja bisa me dapatkan barang barang jang di boetoechi oleh mereka.

Tapi pada masa—ini menoe roet fikiran Pittman tadi—djika Perautjis, Inggris, dan lain lain memberikan kemerdekaan jang loean dengan melepaskan tanah djadjahannja, adalah berarti sebaliknja dari maksud jang baik, sebab sama djoega artinja dengan menjerahkan tanah djadjahan itoe kepada pemerintah pemerintah jang laju, jang sangat boleh djadi akan memerintah me reka dengan lebih kedjam.

Dari fikiran Pittman tsb, itoe, kita bisa mengambil kesimpoean, bahwa rajat tanah djadjahan itoe haroes diberi kelonggaran dalam mengatoer perekonomian, tapi djangan dilepaskan dari sifat djadjahan karena khawatir akan didjadjah lagi oleh negeri jang lain, jang me merintah dengan segala kekedjamaan.

Fikiran Pittman terseboet itoe diperdengarkan kepada doenia pada masa oedera politik diatas doenia ini sangat gelapnja, ja, pada saat perlombaan mendapatkan tanah djadjahan, ampir berkobar karena letoesan bom di Europ.

Meski Pittman tidak menjeboet ojeboet Indonesia, tapi kita sebagai rajat tanah djadjahan Belanda ada sedikit menjetoedjoei atas fikiran Pittman itoe. Berilah rajat Indonesia kelonggaran jang agak loean boeat memadjoekan perekonomian! Berilah kepeertjaan jang lebih dari sekarang boeat mempertahankan kedoesoean bersama!

BS.

Päsar baroe di Betawi

Berhoeboeng dengan sangat perloeanja denan adanja pasar di Jaca traweg Betawi, maka raad gemeente Betawi telah mengaoggap perloe dengan didirikannja tempat djoel beli disana toelis K. S.

Hampir djadi korbanja oelar besar

Baroe baroe ini di Belingos (Su mata) salah seorang anak kira ber oemoer 8 tahoen telah menjtjoea pergi menaoggoek dibelakang roe mahnja jang kira kira 200 meter djaoehnja, sedang anak itoe moelai toeroen disalah satoe lembahan sekor oelar sawa jang besarnja kira kira sebesar pohon pinang soe dang melingkar bergoeloeng disitoe toelis Pem. Oentoenglah oelar itoe oleh anak lekas ketahoean. Dengan lantasi lari dan memekik minta tolong serta memberitahoekan pada orang orang disitoe ada oelar besar, soeodah orang berlari menoe djoe ketempat tsb laloe d dpatati bahwa soeodahgoehnja ada bintang boean itoe sedang bergerak

oentoek melarikan diri, oentoeng diantara orang itoe ada jang me bawa tombak dengan lantasi bintang itoe poen ditombaklah hingga matinja.

Achibatnja membeli barang tjoerian

Pada hari Rebo tg 15 Maart '39 Landraad di Poerwokerto telah me merika perkerannja seorang Volks onderwijzer didesa Sanggarman, district Djatilawang, regentschap banoemas, jang didakwa:

bahwa ia pada boelan Januari 38 diromahnja didesa Sanggarman tsb soedah membeli sepasang gelang mas harga f 120, sedang ia mengetahoeti atau menjangka bahwa gelang itoe asal dari kedjahaan, barang barang mana tertjoeri ketika malam Kemis (29/30 Dec 37) dari dalam romahnja Soskar ni (jg poeaja) didesa Meoganti district Djatilawang tsb.

Pesakitan nama S. had al Wang sawidjaja memakai pembela seorang zakwaarnomer di kota Poerwokerto R Soedjatmo toelis Pem. Setelah soerat dakwa tadi dibatjakan oleh Djaksa pesakitan moe

la moela tak meugakoe tetapi atas peringatan T Voorzitter lantasi me ngakoe teroes terang salahnja ja ni membeli gelang terseboet dari seorang nama Karnawi dengan harga f 60— wang mana masih di bajar f 30— lantasi ditangkap politie dan waktoe beli ia soedah kira bahwa gelang itoe dari tjoeiran karena Karnawi tadi termashoer orang djahat dan didalam perkara ini (pentjoerian) Karnawi tadi telah dihoekoem oleh Landraad Poerwokerto 1 tahoen 6 boelan lamannja.
Dari pengakoean pes diatas Landraad hanja periksa atoerannja 2 orang saksi jaitoe: 1e orang jang ketjoerian dan 2e bini dari Karnawi (jang mengetahoeti waktoe laki nja djoel glang itoe).

Setelah ini pepariksaan selesai pembela dari pes diberi kesempatan oentoek memadjoekan pleidooi di pleidooi mana ia mintakan pesakitan dihoekoem se-enteng2nja oleh korena pesakitan waktoe ini telah dischorst dari pekerdiaannja.
Setelah diadakan raadkamer, Landraad djatoehkan hoekoeman: lima boelan pendjara dan menetapkan hari itoe djoega masoek pendjara, dan ditetapkan djoega hoekoeman tadi tidak bo

Bandrek Bandoeng

Pindah ke Bandoeng

Tempo hari toekang bandrek soedah berdingkrak kegirangan, sebab kantor Gouverneur van West Java dan departementen akan pindah ke Bandoeng.
„Tjaja Timoer“ mengomel, katanja djangan terlaloe bergirang hati, sebab kaloe bisa, katanja Kali Tjikapoendoeng djoega dibikin ngalir ke Betawi, artinja soeodah dari Bandoeng pindah ke Betawi, dari kota dingin ke kota panas.
Kemaren toekang bandrek batja dalem „Tjaja Timoer“ satoe kabaran jang toekang bandrek koetip, seperti dibawah ini:

Pindah ke Bandoeng?

Advies Legercommandant.

Seperti soedah kita kabarkan, Pemerintah telah meminta advies ke pada departementshoofden, tentang oentoeng roeginja pemindahan departementen ke Bandoeng. Moela nja jang mendjadi soal pada Pemerintah hanja pemindahan kantor goebor, berhoeboeng dengan permintaan dari pihak Provincie soe paja diberi kepoetoesan atas hal ini berhoeboeng dengan rantjangan akan memperbaiki kantor goebor itoe. Tapi dalam hal ini Pemerintah dapat advies dari Legercommandant, jang menjetoedjoei pemindahan ke Bandoeng itoe, karena djika terbit perang, tsch akan dipindahkan ke Bandoeng, maka lebih baik pemindahan ini dilakoekan dengan tjara teratoer dari sekarang sadja.

Oleh sebab itoe Pemerintah kembali memadjoekan soal pemindahan departementen.

Nah, begitoe kabaran di „Tjaja Timoer“ itoe.

Advies gratis, boeat soed ra jg tertjinta di „Tjaja Timoer“, pindahlah ke Bandoeng! Kaga apa djoeh ke Pargaroeatan, tapi dekat ke Garoet.

Batoel apa eggga?
Rijstwijk en Noordwijk boleh pindah ke pinggir Kali Tjaroem, apa bedanja sama pinggir Kali Tjiliwoeng, sama bagoesnja.
Batoel apa eggga?

Toekang bandrek

lele didjalankan diloear pendjara (art. 26 W.v.S).

Pesakitan terkedjoet mendengar hoekoeman ini dan menerima vonis terseboet, tetapi meminta akan memadjoekan soerat gratis.

Treincontroleur diserang

Toean J.W.J.C. van der Moore controleur S.S. telah mengadoekan pada politie bahwa ia kemarin pagi telah diserang oleh seorang koe li namanja Selan, jang bersendjata sepotong besi. Toean van der Moore mendapat loeka bagian ke pala dan bagian tangan kiri.

Selan selandjoetnja melarikan diri dengan membawa besi tsb.

Roepannja perkara oepah jang menjebakke Selan meujerang.

DITJARI.

Beberapa orang mantri oentok mengoekoer keboen teh anak negeri. Pekerjaan boeat sements ra waktoe.

Saratnja, diploma HIS, atau ka pandaian jang sama dengan itoe dan pintar berbahasa Soenda. Pelamar jang ada mempoenjai pengetahuan tentang tjara Topografische Dienst atau Dienst der Landelijke Inkomsten mengoekoer, demikian djoega anak Soenda lebih dihargakan.

Gadji sehoelau f 40— oeng djalan dan ongkos menginap lain Soerat lamaran hendak-h dikirim kan sebelum tanggal 7 April '39 kepada Hoofdkantoor v. den Dienst der Landelijke Inkomsten, Tanah Abanghevel 138, Batavia-C., dengan menjeboetkan diploma, peker djaan jang laloe dsb.

Patoet diperhatikan

Sebagaimana oemoem telah ke tahoei, bahwa di kota Tasik telah didirikan station oentok autobus sen oleh R.R. Tasik, jang letak nja di pasar Baroe. Segala auto busen jg akan berangkat dan jg datang koompelaja di ini station. djoega berangkatnja diatoer betoel2 oleh R.R. menoroet djenstregeling jang soedah ditentokan oleh Pro vincie West Java

Dilarang brenti di sembarang tempat, ketjoeli di standplaatsen jg. telah ditentokan oleh jg wadji Berlainan sekali dengan taoen j1 segala autobussen tida diperkenan kan keliling mentjari moetan, djoega mengantarkan moetan.

Penoempang penoempang auto busen, djika heudak berpergian haroes datang di station terseboet atau di stand plaatsen.

Oleh karena adanja ini atoeran, satoe keontoengan bagi peroesahaan sado dan delman, djoega bagi koeli koeli jang bekerdja menoe roenkan dan naikkan barang barang penoempang bus.

Keontoengannja RR dari ini tempat ja'lah :

a. Dari masing masing autobus mendapat sewaan f 0.25 satoe kali brenti di station.

b. Dari kantor autobus f 10 perpintoe satoe boelan.

c. Dari sewaan tempat buffet.

Jang paling besar keontoengan nja R.R. dari bagian A.

Saban hari banjaknja autobus jang berangkat sama jang datang boekan sedikit.

- 1 Betoel, De Kleine G.S. dan J.S.K. (Bandoeng via Tjiawi dan Garoet).
- 2 G.S. (Cheribon).
- 3 Moysak (Karangnunggal).
- 4 Tjamis (De Kleine G.S.).
- 5 Bandjarsari (De Slamet).
- 6 Euto (Bandjar sampai Melewoeng).

Diantara itoe ada 2 Maatschappij autobus jang besar oentok richting Bandoeng via Tjamis dan Garoet jelah Betoel dan De Kleine G.S. Kita boeka topi kepada kebidja kau R.R. Tasik itoe, sebab ditem pat tempat jang agak ramai, auto bus tida diperkenankan berenti oentok menaik dan menoroen kau penoempang penoempang atau barang

Karena ini akan aman oentok keadaran didalam kota, hanja itoe atoeran R.R. jang telah dioerakan diatas beloem memenoehi kaamanan personel personel autobus jg mentjari moetan.

Meskipun atoeran RR. begitoe ke ras terhadap berangkatnja autobus toeh hal concurrentie misih ada s dja, teroetama bagi penoempang oentok Bandoeng.

Padahal akan lebih sempoerna dari sekarang jang telah ada, djika R.R. mengadakan doea erf jelah jg kesatoe bagi autobussen jang kosong dan itoe erf didjaga djanng sampai ada publik masoek di itoe tempat ketjoeli personel autobus.

Erf jang kedoea (station seka rang) oentok penoempang penoem jang akan bepergian.

Autobus jang diperkenankan masoek di erf ke 2 jalah autobus jg akan djalan 15 minout atau le bih sebelomnja berangkat.

Djoega djanng diperkenankan adanja personel autobus jang men tjari moetan di dalam station.

Bagi beheerder-beheerder dari autobussen djoega, tida mendjadi kan kekeoatiran (poesing) kepada adanja concurrent di station).

Kita haroes mendjaga, djanng sampai di station kepoenjaan R.R. ada incident pada pentjari penoem pang.

Da.

Penerimaan boeke

Dari Balai Poestaka kita telah terima kiriman boeke boeke ba roe.

Atas kiriman itoe, kita menjata kan terima kasih banjak banjak.

Adapoen boeke boeke jg kita terima itoe, sebagaimana jg kita terakan dibawah ini :

„Sapoet tangan fantasi“

Oleh M. Nasir.

Boeke itoe soedah tjatakan ke tiga. Isinja ialah tjeritera roma detectief. Sehalai sapoe tangn fantasi mendjadi boekti oentok menahan seorang anak moeda, d toedoes memboenoh seorang hadji jang kaja jang mempoenjai isteri jang masih moeda, tetapi lantaran sapoe tangan fantasi itoe poela, maka sahabat anak moeda itoe dapat membalas boedi dan . . . mendapat djanda jang moeda lagi elok itoe.

Tjerita ini menarik hati oleh doea perkara pertama; karena pan dainja pangerang memilih djalan tjeritera, sehingga sebagai tersirat darah membatjanja sampai tammam, dan kedoea; karena tjerita pertija taan jang diselipkan oleh peoga rangnja.

„Teman Doedoek“

Oleh M. Kasim

Boeke itoe soedah tjatakan ke doea. Isinja tjeritera loetjoe, 26 boeah banjaknja, pendek pendek semoanja, tetapi tjerita loetjoe toelen. Segala karangan itoe mem poenjai soetoe semangat, ialah semangat Kasim. Dalam hal itoe Kasim tida ada lawannja. Gaja bahasnja tjaranja bertjeritera, ialah gaja bahasa dan tjara Kasim jang tida dapat ditiroe.

Tertawa besar goenannja, memang sangat perloe bagi manoesia, tida badanja dengan garam dan goela Lawak banjak, leloetjon banjak, orang jang soedah mengarang tj rita loetjoe banjak, meskipun de mikian, djarang benar penggeli hati jang haloes, jaitoe penggel hati jang dapat memperhaloes pe rasaan dan mempertinggi kemaues siaan.

Karangan karangan Kasim itoe ialah karangan penggeli hati jang haloes.

Boeke „Teman Doedoek“ itoe senggadja diterbitkan dengan for maat ketjil, soepaja dapat dikan toengkan, sehingga dapat dibawa dalam perdjalanan, biar selaloe ada teman doedoek menggirang kan hati. Melihat gambar jang doea warna dikoelitnja hati soedah me rasa geli.

Crediet Cooratie Boemi poetera

(Koperasi oetang piotang) dan tjoutoh akte mendirikan (Oleh Prof. Dr.J.H. Boeke)

Boeke ini soedah lima kali di tjetak. Roepannja boeke itoe sangat bergoena. Cooperatie ialah salah satoe djalan oentok memadjoekan perekonomian pendoeoek. Soedah banjak perkoempoelan cooperatie didirikan, tetapi soedah banjak poe la jang mati ditengah djalan, karena tida didjalankan dengan baik dan teratoer.

Dalam boeke itoe diberi toen toenan oleh ahli jang terkoeul, jg boleh dikatakan bapak cooperatie diegeri ini, ialah prof Dr Boeke, jaitoe toentoenan begimana me ngatoer dan memelihara cooperatie oetang piotang.

Dengan djalan boeke itoe da patlah berkoerang ihtiar jang pa tah ditengah djalan dan dpatlah bertambah oesaha jang berboeah

Boenga mawar

Oleh Bagindo Saleh.

Berisi beberapa boeah tjerita anak anak. Tjerita itoe semoanja dibiasi dengan gambar, jang tentoe akan menarik hati anak anak.

Anak-anak perloe diberi batjaan jang bagoes dan teroeroes soepaja djanng membatja sembarang boe itoe sado boeke jang dapat me roesakan boedi pekertinja.

Makin banjak boeke jang ba goes2 diterbitkan oentok anak2 lebih baik. Boeke itoe ditjatak de ngan hoeroef besar, tebal dan t rang' sehingga anak2 senang mem batjanja.

Gambar dikoelitnja berwarna doea.

Disambar petir

Dari Semarang dikawatkan ke pada Aneta, bahwa goedang tem bakau Keboen aroem didaerah Klalen telah disambar petir. Lima kamar telah roesak karena api. Oentoeng ta' ada ketjilakaan ma noesia.

Sepeda motor beradoe dengan sepeda

Dari Soerabaja dikawatkan ke pada Aneta, kemarin malam telah terdjadi ketjilakaan dekatnja satoe djembatan. Serang jang sedang mengendarai sepeda motor telah menabrak seorang jang menaiki sepeda.

Karena doea-doeanja mendapat „hosemschuding“ perloe mereka di bawa di C. B. Z.

Peringatan hari lahirnja V. O. C.

Berhoeboeng dengan warta jang disarkan kemarin, maka di roe angan Landsarchief moela kemarin (20 Maart) diadakan tentoonselling disebabkan mengingati hari lahirnja V. O. C.

Itoe hari djoega di Kali Besar Club Betawi telah diadakan pesta peringatan lahirnja perkoempoelan tsb.

Jang memimpia itoe peringatan ialah tosan Dr. J Schouten, rec tor Bataviaasch Lyceum dengan men dapat koendjoengan loemajan djoega.

Poen djoega diadakan beberapa pidato dan selasinnja itoe maka pa ra-tetemoe diberi minoeman.

Bagi Betawi peringatan ini ad lah jang sepoeloh kalinja.

Bedrijfsreglementeering

bagi gilingan beras, permin taan dari Algemeenen Rijst bond

Bestuur Algemeenen Rijstbond telah memadjoekan rekes pada di recteur Economische Zaken, dalam mana diminta oentok diadakan bedrijfsreglementeering terhadap gilingan gilingan beras.

Djoemlahnja perkakas gilingan beras jg makin tambah oleh Algemeenen Rijstbond dianggap sebagai concurrentie jg keras terhadap gi lingan beras jg besar. Dari angka angka jg tertera dalam keterangan dari kantor statistik telah ternjata, bahwa bagian pabrik beras jg be sar besar dalam productie beras se loeroehnja sekarang beloem ada 10 pCt.

Selandjoetnja diadjoekan, bahwa ada harapan, dengan tambahnja gilingan beras jg ketjil ketjil itoe akan mendesak industrie roemah dari paman toni dan akan mendja di bahaja bagi politiek stabilisatie jg diikosti oleh pemerintah.

Toean soedah kirim Postwis sel kepada adm. Ber. pri?

Permintaan masoek

dalam tentara golongan Boemipoetra.

Permintaan oentok masoek da lam tentara bagi golongan anak Negeri lebih lebih didistrict Sala tiga, besar sekali. Disini ada 1200 orang memadjoekan permintaannja antara mana 118 orang diterima, sedang lainnja ditolak.

Didistrict Ambarawa djoemlah oja permintaan ada 800 jg diteri ma 48 orang.

Penggerebegan doekoek klenik

Aneta kawatkan dari Djokja, bah wa politie disena telah menggre beg kompolat komplotan doekoek Klenik di desa Bangkroengan kaonueran Kretek, Djokja Selatan Pemimpinnja asal dari Solo te lah ditangkap sedang 20 orang soe dah didengarkan oentok memberi keterangan.

Doenia BAP.

Pada kita dikabarkan dari jang bersangkostan, bahwa pada hari Djoemat jbl. ini Bond Administra tef Personel tjabang Betawi telah adakan rapat auggota, dimana di bitjarakan soal soal jang akan diroendingkan dalam kongresnja nanti tg 9 sampai tg 10 Apriljad.

Dalam rapat tsb ditegaskan poela oentok adakan actie jang koekat goena memperbaiki nasib kaem djoeroe toelis dan klerk.

Selandjoetnja diadjoekan soepaja dalam ini tahoen pekerdjaan sosial dari kalangan BAP, dengan giat dilakoekannja

Rentjana begrooting 1939 dengan soera boelat diterima, kepada pe ngoeroes dinjatakan poedjinnja ter hadap soal keoengan, tahoen 1938.

Sebagai oetoesan Betawi dalam kongres telah diptih toean toean Zwartjes dan Soemarsono

Pendjoelan anak

Dari hal perkara pendjoelan anak didaerah Kebajoean jang ki oi sedang diprika dengan teliti oleh jang berwadji, rep. SP. men dapat kabar bahwa dalam oeroesan ini t-lah tersangkoet 5 orang Thong hwa dan 3 orang Indonesia.

Pemindahan Departementen ke Bandoeng.

Doeloe disini pernah dikabarkan tentang hal pemindahan diparte menten ke Bandoeng, dalam ba' mana pemerintah dengan segera meminta advies kepada kepala ke pala departementen tentang ke moengkinan pemindahan tadi.

Hal ini disebakan oleh kerece pembijaraan dalam sidang provin ciale Raad Jawa Barat toelis HN. alah tentang pemindahan kedoe doekan bestuur provincie ke kota Bandoeng.

Berhoeboeng dengan itoe pame rintah telah meminta adviesnja ZE Leger-Commandant, jang djoega memberikan persetoedjoennja dan pemindahan itoe.

Persetoedjoen ini disaudarkan kepada

1e bahwa pemindahan itoe me mang perloe djika timboel bahaja perang dan

2e bahwa pemindahan dalam waktoe jg kaloe akan dijelek pe ogaroeuhja bagai semangat orang2

Berhoeboeng dengan timbangan nja ZE Legercommandant, maka pemerintah telah meminta timb ngannja departementen, sedang dja wabannja ditonggoe sampai schir boelan ini.

Meskipun djawaban djawaban dari masing masing departementen beloem datang semoes, maka pe merintah toeh dapat kesimpoesan bahwa pendapatannja masing m sioeg departement akan berlainan misalnja sado DVG tida menje toedjoei sedang O en E setoedjoe sangat.

Sekarang dpatlah dikatakan wa lupoen pemindahan itoe akan di lakoekan pemindahan ini akan di kerdjakan dengan lambat laoen ber hoeboeng dengan keoengan.

Tadi Malam

Tentoonstelling V O C.

Tadi malam si Ronda djadi ge meter sesoedahja liat koran koran jang masing masing bawa kabaran perkara tentoonselling V O C. se kaliau dengan peringatken apa „djasanja“ Koempeni di ini negeri.

Katanja itoe peringatken jang ke s-poeloh kali.

Boeat si Ronda sih tida maoe poesing kepala pikir perkara itoe, tjoesma maoe bilang sado, begini :

Pada masa ini sedeng hawa oeda ra Europa jang dingin tapi dirasa nja panas.

Di Indonesia betoel hawa oedara nja panas tapi dirasannja sekerang lagi dingin, samps daem hati ra' jat djoega adem banget.

Bok Ronda menangis, katanja sed h, inget pad, „djasanja“ koempeni pada Nenek moiang Bok Ronda dje man doeloe.

Djadi tentoonselling dan peringa tar itoe membangoenken kesedihan pada marea jang hatinja sedeng adem.

Ah sajang kenapa dibikin menjok mata?

Si Ronda

Drukkerij „Economy.“

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444 — BANDOENG —

Nampi padamelan noe nganggo letter Arab, noe nganggo atanapi kenten nganggo ba risan.

Hampir f 20,000,000

boeat memperkoat Malaya

Belandja oentok memperkoat pertahanan negeri Malaya pada ta hoen ini akan berdjoeslah kira ki ra f 20.000.000 dl. Djoemlah itoe se benarnja hampir f 20.000.000 keo rangnja dari pada tahoen jg laloe.

Pada tahoe ini akan dikeloer kan sedjoemlah jang terbesar oen toek memperkoatkan anektan oe dara, jaitoe Royal Air Force.

Dari djoemlah itoe akan diasiap kan pekerdjaan mendirikan station radio di Kluang, Kuantan dan Su ngai Petani dan sebagian jang ter besar dari belandja itoe ialah goe na mendjrikan pangkalan pangka lan baroe di Poelau Singapoera di Tengah dan Sombawang.

Perbedaan belandja boeat tahoen ini dibandingkan dengan tahoen j1. boeat memperkoat pertahanan Ma laya berdjoeslah boeat :

	1939	1938
(marine) f 700 000	f 1.000 000 doll	
Angkatan darat	[tentara] f 490.000	f 521.000 doll
Angkatan oedara	(R A F) f 720.000	f 612 000 doll
Djoemlah belandja semoanja	f 1.190.000 doll	f 2.133.000 doll.

Dari angka angka terseboet ter njata bahwa belandja boeat segala angkatan mempertahankan negeri ini, diloeer belandja jang dikeloer kan oleh Gouvernemen Malaya oen toek „tentara tentara jang lain a kan berdjoeslah lebih dari dol. 16, 000 000 (Kiraan dalam dollar).

Dapat ditambah lagi bahwa Strait Settlements mengeloerkan begroo ting sedjoemlah 700.00 doll lebih oentok Volunteer Forces (tentara terdiri dari „vrijwilligers“), Royal Naval Volunteer Reserve dan Vo lunteer Air Force.

Djoemah semoes belandja jang dikeloerkan oleh Federated Malay States Governements boeat Volun teers, Matay dan Punjab Regiments (tentara dari bangsa Melajoe dan bangsa Punjab, Sikh) adalah 1.750 000 — dollar.

Sedjoemlah f 750.000 doll. akan dipergoanakan oentok Johore Mi litary Forces (tentara militer Djo hor) dan Johore Volunteer Forces [tentara vrijwilligers Djohor]

(Karena Inggris tida menges al dienstplicht jaitoe kewadjiaban oentok memasoeki tentara atau-poen angkatan leet baikpoen ang kutan oedara, maka tentara log geris sebagian besar terdiri dari pada beroepsleger dan vrijwilligers Red. W.H.)



Soantik Menter

dan Wazir

dengan perjoema boeat se gala bangan dari djam 6 sore di tempat dan hari se perti dibawah ini:

Di roemahnja Lebe Tjitjendo, Nieuwe Kerkhofweg.

Selasa 4 April 1939
16 Mei
20 Juni
25 Juli

Di bale desa Bloeboer, Gang Landraad.

Kemis 6 April 1939
Salasa 6 Mei
19 Juni
18 Juli

Di Sciteit 'Mardi Hardihadjo' Pangeran Saemedangweg.

Selasa 11 April 1939
23 Mei
27 Juni
Kemis 6 Juli

Di roemahnja Loerah Bandoeng Wetan, Gang Tjiboenot.

Kemis 13 April 1939
25 Mei
15 Juni
18 Juli

Di sekolah P.G.B., Gr Leangkong hoek Kantoerweg.

Selasa 18 April 1939
30 Mei
Kemis 8 Juni
Selasa 4 Juli

Di roemahnja Loerah Andir, Gang Gwan An.

Selasa 25 April 1939
Kemis 11 Mei
Selasa 6 Juni
Selasa 11 Juli

Di roemahnja Loerah Goemoeroeh, Gang Warta.

Saptoe 8 April 1939
Selasa 19 Mei
Djoemahat 2 Juni
Senen 8 Juli

Di roemahnja Ass. Wedana Boddjongloa, Tegallega Zuid No. 12

Saptoe 15 April 1939
Djoemahat 5 Mei
Senen 12 Juni
Kemis 27 Juli

Di roemahnja Loerah Regol, Gang Parendeng.

Kemi 20 April 1939
Djoemahat 19 Mei
Senen 19 Juni
Kemis 20 Juli

Di gedung Anglo Chinese school Tjibadakweg No. 74 G.

Kemis 27 April 1939
Djoemahat 27 Mei
Kemis 22 Juni
Senen 31 Juli

Tjikapoendoeng bandjir

Berhoebong dengan toeroen hoe djan jang tidak ada berentinja, pada hari Senin jl. airnja Tjikapoendoeng telah melarap keatas.

Kampoeng Pangarang hampir terendam, tingginja air dibetolan djambatan esak gantoeng kira kira ada 1 meter lagi pada moekanja djalan.

Oleh karena naeknja air disebelah kidoel Bandoeng banjak sekali sawah sawah jang terendam.

Instalatie Surya Wirawan

Kepada kita ada dikabarkan bahwa besok pada tanggal 16 April 1939 Surya Wirawan tjabang Bandoeng akan mengadakan Instalatie nja.

Pada waktoenja itoe akan di undangnja djoega seloeroeh Padvindery jang ada di Bandoeng ini dan Instalatie mana akan dilakoe kan dengan Opanbea.

125 potong kain linjap

Toean P. dari Tjibadakweg kema rin telah mengadoekan kepada politie, bahwa dari roemahnja ia soe dah ketjoerian 125 potong kain jang semoenja seharga f 200.-

Pentjoerinja atau moengkin djoega komplotan pentjoeri dengan meroesak slotnja pintoe depan soe dah bisa masoek ke dalam dan dari roemah terseboet soedah dapat menggondol barang barang terseboet diatas.

Jang wadjib teroes bekerdja dan mengoesoet siapa jang melakoe kan pentjoerian itoe.

-o-

Persib

Nanti hari Minggu jang akan datang, Persib hendak mengadakan rapat tahoenau bertempat di gedoeng Himpoenan Soedara.

Dalam rapat itoe akan diadakan pilihan anggauta bestuur.

-o-

Clubhuis Surya Wirawan

Mendapat dengar dari fheknja Parindra tjb. Bandoeng, bahwa Surya Wirawan akan beroesaha oentoek mendirikan Clubhuisnja.

Kapan dan dimana clubhuis itoe akan diberdirikan, kita beloeem mendapatkan keterangannja jang pasti.

-o-

Surya Wirawan ke Tjian djoer

Berhoebong dengan akan diadakan Installatie Surya Wirawan di Tjiandjoer, besok hari Minggu ddo. 26 Maart 1939, akan berangkat Surya Wirawan dari Bandoeng dengan memakai autobus.

Didoega bahwa Installatie itoe, akan mendapatkan perhatian jang besar sekali.

-o-

LELANG

Djoemahat 24 Maart 39

Diroemahnja toean J Kegel di Mauritalaan 13.

Idem diroemahnja toean J Zikken Keyzerstraat 34

Saptoe 25 Maart 39

Diroemahnja toean W A v. Rhee di Bengawanlaan 74

Idem diroemahnja toean A Vuyk di Riouwstraat 23A.

-o-

TABIB

A. B. JUNANI

Regentstraat - Garoet

Bisa mengobati segala penjakit

ZONDER OPERATIE

toko diboea dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

-o-

Agentschap Tjimahi

Tempatnja di

Koem Koelon No. 728

Sekeligi abones dan adverteer

ders kita jang ada kepentingan

boleh sptang pada adres diatas

Djerman minta daerah Memel

Siegfried linie ditapal batas dikoeatkan

Parlemen Lithauen bersidang

Roemenia menjiapkan diri

Meroending Ultimatum

Roemenie djaga diri

Roemenie chawatir

Timbangân Italie terhadap Djerman

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir

Roemenie chawatir



Toean Ass wedana katjoerian

Pada tanggal 15/16 ini boelan roemahnja toean Ass. Wedana Cheribon Zuid telah ketjoerian barang barang perhiasan dan mas sedjoem blah f 700, lebih.

Tangannja corps politie disana telah digerakan akan tetapi keactie van mereka tersisa-sisa belaka.

Politie baroe koempoelkan keterangan keterangan. Beberapa orang jang tertoeoeh telah diperiksa akan tetapi barang boektinja beloeem bisa kedapatan.

Menoeroet pembantos Sg. P. bahwa toean A. W. ini baroe k. l. 2 boelan di pindah di Cheribon akan tetapi diroemahnja soedah mengalami 2 pentjoerian.

Pertama sepedanja telah disambar alap alap tatkala sepeda ini dipikar oleh boedjangnja dan oleh nja ditaro dipinggir djalan dekat pasar.

Sampai kini 3 orang toekang koprek telah ditahan [Koprekan ialah tjaranja mendjaga seperti desa jang djaoeh dari kota dengan djalan mengintip pentjoeri mem bangoenkan jang tidoer njenjak kadang kadang dengan memoekoel boenji boenjan-Red B.P.]

Sebotoenja di desa Pekalipan, dimana toean A. W. bertempat tinggal koprekan tsb diatas dilakoe kannja tida oleh karena ada perintah dari fihak atas (akan tetapi karena kemaoennja orang desa sendiri karena sering sekali kedja dian pentjoerian di desa terseboet.

Meskipun di lain lain desa Cheribon koprekan itoe soedah diha poeskan, di Pekalipan tjara demi kian itoe dilakoe kan teroes, poela sebeleemnja toean A. W. bertinggal disana.

Ketiga toekang koprek jang di tahan ini sangkal keras toedoehan padanja. Marika menerangkan, bahwa pada malam itoe ketjoeran, Orang orang ini bernama T. D. dan R.

Keesokan harinja malaman pentjoerian terdjadi roemahnja seorang recheur telah digeladah djoega (roemahnja recheur ini letaknja kira-kira 100m sebelah timoer dari roemahnja toean A. W.) Geladehan ini disebabkan oleh karena ia ditjoerigakan ikoet mengandjoer kan, kata orang orang. Akan tetapi dalam penggeledahan ini tidak terdapat barang-barang boekti.

Orang-orang tetanggannja toean A. W. tadi banjak djoega jg dipanggil oentoek diperiksa dan dari me reka djoega ada jang ditahan beberapa malam seperti Sadria dan seorang perempoan isterinja pegawai telefoondienst djoega ditahan.

Ini perampoean jang bernama Moedjeng mempoenjai lima orang anak sedang jang paling ketjil masih diberi air soesoeh olehnja.

Ketika ia dibawa ke kantor politie ia menangis sehingga memiloekan jang melihat.

Ampat anak nja jang maoe ikoet ditahan dengan boendannja tidak diperkenankan' sebingga jang mening galkan dan jang ditunggalkan menangis, bahkan jang paling ketjil djoega tidak diperbolehkan dibawa.

Menoeroet keterangan lebih lanjut djoet 4 orng anak tadi telah di hantarkan dengan dokar ke tempat pertahanan dan disana mereka s.m.2 menangis sehingga jang melihatnja djoega toeroet menguloer kan air mata.

Tetangga tetanggannja telah menerangkan ketika ditanja dalam pereriksaan, bahwa mereka orang tiada mendengar atau tahoe tentang hal pentjoerian terseboet diatas.

Ditahannja orang koprek itoe karena mereka itoe tiada mampoe ujai pekerdjaan sedang dari jang tiga itoe doea orang telah pernah dihoekoem.

-o-

Mevr. MOELJO.

Tjitjendo - Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie)

Ada sedia tempat boeat bersalin (krankamer) dan boleh dipanggi dimana - mana.

Telefoon 2406

Ida Wedaringsih
Gediplomeerd
VROEDVROUW

Djalan Emong 139/36 B Tjikawlo

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasihat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahuanja jang berhoebongan dengan pekerdjaanja oentoeke memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan diboekta pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoë Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi pelajaran :

- Mambatja dan menoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit pelajaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoeke mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembaungan perkakas boeat pelajaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekkan Toean sebagai penglepas wang renten?

Bagaimana kedoeoekkan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mepoenjai itoe boekoe!

LEBIH BERHARGA!

Soerat kubar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes --:-- djoega dibajar! --:--

Voor 100 pCt, Blindstijsteem gaat men steeds naar de:

TYPCURSUSSEN:

„D. M. BESAR“

de onder leiding staan van Bekwame en Gerouteneerde Leerkrachten met 14-jarig lange ervaring.

Kanfoor-Opleiding:

Speciaal o.l.v. den heer MANSOER ANWAR, ex Kanfoor-Sneltypist b/d WeidEdeleGestrenge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Penningm., Bandoeng Vooruit*,
Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige,
Dr. Ir. J. M. W. NASH, Geoloog/Mijnbouwkundige,
ex Dictaat-Sneltypist der Afd. Persdienst v/h 2de „Parindra“-Congres te Bandoeng.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG:
Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeraan f 0,15 per expl. Harga abonement dalam kota f 0,90. Loear kota f 1,— Bajar lebih doeloe paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelan atau dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan.

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“
Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444 Bandoeng

GRATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoeke Berita-Priangan atau 1 oentoeke Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoekekan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Kemis 23 Maart

- 4 — sore Lagoes Djawa
- 4 30 „ Lagoes Soenda
- 5 — „ Lagoes Hawaiiian
- 5 50 „ berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kebar
- 8 20 „ Lagoes Melajoe
- 8 30 „ Pambatjaan Q'er'au
- 9 30 „ Lagoes Arab
- 10 — „ Lagoes Krontjong
- 10 30 „ Lagoes Soenda
- 11 — „ berhenti

Djoemahat 24 Maart

- 7 30 pagi Lagoes Arab
- 8 — „ Lagoes Soenda
- 9 — „ Lagoes Gamb. Kromong
- 9 30 „ Lagoes Tioungwa
- 10 — „ Lagoes Arab
- 10 30 „ Lagoes Melajoe Seberang
- 11 — „ Berhenti
- 4 — sore Lagoes Hawaiiian
- 4 30 „ Oentoeke anak anak
- 5 50 „ berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kebar
- 8 20 „ Lagoes Batak
- 8 30 „ Goega anak anak dari O C R O,
- 8 50 „ Pambatjaan kitab Indjil
- 9 30 „ Ketoprak
- 12 — „ Berhenti

Saptoe 25 Maart

- 7 — pagi Lagoes Djawa
- 7 30 „ Lagoes Soenda
- 8 — „ Lagoes Hawaiiian
- 8 30 „ berhenti
- 12 — siang Lagoes Krontjong dan Stamboel
- 12 30 „ Lagoes Melajoe
- 1 — „ Lagoes Ambon
- 1 30 „ Lagoes Soenda
- 2 — „ berhenti
- 4 — sore Lagoes Melajoe Sebrang
- 4 30 „ Lagoes Soenda
- 5 — „ Lagoes Krontjong dan Stamboel
- 5 30 „ Lagoes Hawaiiian Timoer
- 5 50 „ Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kebar
- 8 20 „ Lagoes Krontjong
- 8 30 „ Krontjong Orkest
- 10 — „ Radio Hoerspel
- 11 — „ berhenti

VORL

Golf, 85,96 Meter

Kemis 23 Maart

- 5 — sore Kinderuurtje terpinpin oleh tante Soep
- 6 — „ Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 „ Lagoes Krontjong
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoes Hawaiiian
- 7 15 „ Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 „ Lagoes Gamboes
- 7 45 „ Mengadij Q'er'an
- 7 15 „ Lagoes Toerki
- 8 45 „ Lagoes Melajoe
- 9 — „ Lagoes Djawa
- 9 30 „ Lagoes Soenda
- 10 — „ Toetoeop

Djoemahat 24 Maart

- 12 — siang Choetbah dan Sembah-jang hari Djoemahat
- 1 — „ Toetoeop
- 5 — sore Lagoes Djawa
- 5 30 „ Lagoes Soenda
- 6 — „ Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 „ Lagoes Melajoe
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoes Hawaiiian
- 7 15 „ Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 „ Lagoes Krontjong
- 7 40 „ Pemandangan loear negri
- 8 — „ Peladjaran Wireng dari Gedong P M H B I.
- 11 — „ Toetoeop

Saptoe 25 Maart

- 9 — sore Lagoes Soenda
- 5 30 „ Lagoes Djawa
- 6 — „ Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 „ Lagoes Krontjong
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoes Hawaiiian
- 7 15 „ Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 „ Lagoes Krontjong
- 9 — „ Tjolempengorkest „Se-ker Poersama“
- 12 — „ Toetoeop

Minggoe 26 Maart

- 8 30 pagi Lagoes Soenda
- 9 30 „ Roepa roepa lagoes dari piringan hitam
- 11 30 siang Toetoeop
- 5 — sore Lagoes Djawa
- 5 30 „ Lagoes Soenda
- 6 — „ Lagoes Krontjong
- 6 30 „ Pauze

ANGGOER DJIN SOM

TJAP IKAN MAS

Special boeat prempoean

Soesah daleng boelan tida ljalok lenloe tidapoeraja anak lekas minoem Anggoer Djin Som tjap Ikan Mas

Senang minoem 3 botol sampe hidorijn baroe poeraja anak sebab daleng boelan soedah ljalok baroe bisa boenting dan poeraja anak sehat.

BELI ½ DOZJIN ONKOS REMBOURS VRIJ

1 botol F2,50
½ botol F1,30

Hoofdepot: TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah lapang Glodok 10 telt: 1620 Batavia

Hoofdepot: TOKO OBAT

TAY AN HOO

Tanah Lapang Glodok No. 10

TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten: BANDOENG: DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN BOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi: Po An Tong—Djokje: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lampung; Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan; Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan; Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong—Djembar, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Mage-tang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie,—le Djen San, Semarang: Ngo Hok Cong,—Gombong: Thong Tjhoen Yok Pong—Tosloengagoeng: Tay Seng Hoo. Pa-embang: Tjau Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bie.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui-enzorg: Eng Hok An, Serang Poan Leng Tong—Tjikampok; Seng Seng Tong—Modjokarto; Tjee An Jok Tong—Banjoewan i; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjekarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboemi Tjong Tan Yok Pong.

Berita Priangan

lembaran kedoea

Openbaar vergadering pendengar Radio ketimoeran.

Hari Minggoe pagi tg 19 Maart oentoe kedoera kalinja CIRVO mengadakan rapat terbuka dengan bertempat di Kranggan-Park Soerabaya dengan mendapat perhatian koerang lebih 150 pendengar-pendengar radio.

Djam 9.15 rapat dibuka oleh ketua rapat toean Ismail.

Dengan singkat diterangkan olehnya, pendirian CIRVO pada permulaannya yang selaloe mendapat kesokoran tentang finansielle sehingga terpaksa tidak dapat melangsungkan hidoepnja. Pada waktoe itoe Cirvo tidak terdengar poela, dan orang mengira bahwa Cirvo telah dikoeboer. Doegannya ini adalah tidak benar adanya kata pemitjara lebih djaeoh. Atas oesahanja 3 promotors dengan ke maoean yang keras dapatlah Cirvo d hidoepkan kembali sekalipon dalam tjara menghidoeptkan itoe mengalami banjak sekali kesokoran kesokoran.

Laloe diterangkan dengan jelas akan maksoed dan toedjoean Cirvo dan dikemoekakan olehnya agar Cirvo dapat diperintahkan dan tetap akan pendiriannya jalah membela akan kepentingannya para peendengar dari bangsa dan golongan ketimoeran.

Toean Maroto menambah ketarangan tentang organisatie Cirvo dan daja oepajanja oentoekek mem pertahankan kedoesokannya daja oepaja ini oempamanja dengan adanya Sweetstake yang laloe yang mendapat hasil baik, sehingga dengan moedah Cirvo dapat mem perbaiki beberapa hal.

Datang giliranja pada toean Dr. S. Rachmad.

Beliu menerangkan kedoeoekan perkoempoelan Radio ketimoeran. Sebagai tjontoe dikemoekakan moelai berdirinja SRV, di Soera karta moelai dari ketjil hingga se karang adalah satoe setoeraja om roep ketimoeran yang terbesar dan sangat populairnja. Lebih djaeoh pemitjara menerangkan waktoe Nirom bekerja bersama sama dengan beberapa omroep ketimoeran dengan memberikan subsidie tiap tiap boelan. Tetapi dengan se konyong konyong subsidie ini oleh Nirom ditjaboet dan perhoeoengan dengan beberapa omroep ve reeninging laloe dipoetoeskan. Hal yang demikian ini karena mersa telah tjoeoep dewasa dan tjekap akan moesoerjan siaran ketimoeran ditangannya sendiri. Per boetan ini soedah tentoe sangat disesalkan, karena dengan sendirinja siaran Nirom akan tidak san poerna adanya.

Berhoeoeng dengan poetoesnja perhoeoengan ini, maka atas per satoeannya omroep ketimoeran itoe laloe dibentoe soetoe maksoed dan toedjoeanja, jalah memoehoeo kepada pemerintah soepaja Nirom memberikan sebagian dari oeng verpliehte luister bijdrage dari pendengar ketimoeran, tidak sadja demikian, poen siaran dan program ketimoeran haroeslah diserahkan kepada P P R K Permoehouan ini sangat mendjadi perhatiannya pemerintah, sehingga perloe oentoe diadakan pemitjaraan didewau rahjat (Volksraad) dan mendjadi pemitjaraan dan dekat yang sangat.

Alhasil dari langkah langkah P P R K oentoe memoetoe haknja para pendengar radio ketimoeran, sekalipon beloe mendjadi kepoetoesan yang agak memoekakan, dapatlah kiranja yang permoehoenan ini akan tertjapai sebagai mana dimaksoedkan oleh P P R K.

Sebagai penoetoesnja pemitjara melahirkan kememoesalannya terhadap mereka yang masih soeka mem berikan sokongannya kepada Nirom dengan memberikan siarannya dan plant plaat gramofon.

Sangat disesalkan olehnya, karena Nirom adalah soetoe badan maatschappij yang mempoenjai banjak keoentoengan, laloe keadainja dengan Cirvo oempamanja yang haroes mendapat perhatian dan sokongan dari para pendengarnja, karena Cirvo adalah satoe setoeraja oesaha dari bangsa ketimoeran sendiri.

Djoega diterangkan kepada segeap hadirnja tentang berita yang lialarkan dalam s s k, tentang berdirinja soetoe badan perkoempoelan yang didirikan oleh bangsa ketimoeran djoega, dan maksoednja akan memberikan perantaraanja dari para pendengar radio ketimoeran kepada Nirom dan Cirvo oentoekek memperbaiki siarannya masing masing, karena sebagaimana keadaan siaran sekarang ini adalah semata mata meroeikikan kepada pendengar secemoemaja. Organistie ini dipandang sebagai pamtangan omroep ketimoeran dan boekan ada pada tempatja.

Lebih dahoeloe sangat disesalkan oleh pemitjara, karena dalam rapat yang sangat penting bagi seloe roeh pendengar dan radio bezitters bangsa ketimoeran, hana mendapa perhatian yang sangat ketjilnja. Sedang maksoed rapat ini hanialah akan mebitjarakan soal-soal kepentioan para pendengar ketimoeran.

Sekalipon demikian olehja diseroekan kepada hadirnja toetoesama wakil wakil pers, soedilah kiranja menjampakan pemitjaraan pemitjaraan ini kepada kawan dan handja taulannya toetoesama poela bagi wakilnja pers soeka memoet vers lag ini dengan lengkapnja.

Koerangnja perhatian ini kata pemitjara lebih djaeoh, adalah soetoe boekti, bahwa kebanjakan pendengar pendengar radio bangsa ketimoeran itoe beloe djoega insjast akan kedoeoekannya sebagai radio bezitters, dan hana mengerti akan keboetoesannya siaran, lain tidak.

Pemitjaraan yang penting adalah soal Nirom dengan P P R K, jg banjak ditoeles oleh pemitjara dalam s s k.

Soal radio adalah soetoe soal yang amat penting kata pemitjara, dan bilamans orang mebitjarakan soal itoe, dengan sendirinja Nirom haroes dirembet rembet. Karena Nirom ada mempoenjai kedoeoekan dalam doesia radio dengan sangat pentingnja.

Perbedaan siaran Nirom waktoe masih soeka berhoeoengan dengan perkoempoelan radio ketimoeran di kemoekakan, dan perbandingan dengan siaran yang telah dialami oleh pendengarja pada tahoen yang laloe, dimana dapat diboektikan dengan kritikan yang tajam dalam s s k.

Oleh banjaknja kritik kritik itoe, maka persatoean dari perkoempoelan radio ketimoeran P P R K, mendjadi soetoe alasan oentoekek memadjoekan kepada pemerintah, be tapakah tidak adiloja Nirom terhadap kepada pendengar pendengarnja yang dipaksa haroes membjar luisterbijdrageja tiap tiap boelan.

Dengan langkah langkah P P R K yang mendapat perhatiannya pemerintah dapatlah siaran Nirom itoe diperbaiki, sekalipon beloe memoekakan. Perbaikan ini oleh kebanjakan pendengar2 dipersebarkan kemaoean dan kehendak Nirom akan memperbaiki dan mem perloeas siarannya. Pendapatannya ini adalah salah belaka.

Perbaikan siaran Nirom itoe hanialah dipersebabkan dari banjaknja kritik kritik dan desakan dari pihak kita sendiri. Perbaikan maas baroes dapat diketahoel pada permulaan boelan Juli tahoen yang laloe.

M-mang kata pemitjara lebih djaeoh Nirom merasa roegi bilamana programma ketimoeran itoe diserahkan kepada P. P. R. K.

Oleh kerenoanja, maka Nirom beroesaha-sekerasnja, oentoekek mem perbaiki dan perloeasan siarannya, dengan djalan mentjari perhoeoengan de zender2 ketimoeran, mit saloja M.A.V.R.O. di Mataram.

Dengan pergaboengan ini, soedah barang tentoe siaran Nirom akan bertambah baiknja.

Soepaja oemoem mengetahoel soal pergaboengan zender MAVRO dengan Nirom itoe maka oleh pemitjara diterangkan asal moelanja, ialah atas perkenan dari P P R K Pergaboengan ini hanialah boeat sementera waktoes dja, pergaboengan overdracht siaran Nirom memberikan sokongan dengan tjara mem beli siaran M A V R O sebesar f 800. — tiap tiap boelan terdiri dari 4 x siaran tiap tiap boelan.

Lebih djaeoh dikabarakan tentang pengeloeran oeng siaran pada ahirnja bl December — 36 dan sub sidie jg diberikan kepada beberapa omroep ketimoeran, lagi poela angka angka keoentoengan.

Pada ahirnja boelan December 1938, angka pengeloeran biaya siaran meloeo siaran ketimoeran adalah sebagai berikoet:

Subsidie kepada SRV.	f 850
subsidie kepada MAVRO.	f 450
subsidie kepada VORO.	f 500
subsidie kepada Nirom II Soerabaja	f 500
subsidie kepada Nirom II Bandoeng	f 500
subsidie kepada kring SRV Semarang	f 50
Oakost interlokaaltelefoon	f 2000
Goena exploitatie zender	f 1500
Djoembelah sama sekali	f 6350

atau diboelatkan mendjadi f 6500

Pada waktoe itoe djoemlahnja pendengar radio ketimoeran k.l. 31.000, dan penghasilan Nirom adalah sedjoemlah f 2. — x 18.000 f potong 20 pct. goena P P T = f 20.800 —

Mengingat angka pengeloeran dan pemasoekan meloeo bagi siaran ketimoeran, maka dapatlah kita menghtoeong keoentoengannya pada ahirnja boelan December 1938 f 20.800. — f 6.500 = f 14.300. —

Tetapi anehoja kata pemitjara lebih djaeoh, dalam jaarverslag tahoen 1937, memoeroet balans, winst dan variiesrekening Nirom hanja mempoenjai keoentoengan f 51.348. 17 dan pada ahirnja tahoen 1937 Nirom menangoeng keroegian f 186.000. Mengingat akan angka angka ini, njatalah bahwa soal finansielle oleh Nirom sangat dirah siakan.

Sebagai penoetoesnja pemitjara menerangkan, bahwa soal overdracht siaran Nirom kepada P P R K, akan dapat ditoeongoe selekes moengkin.

Djam 11 kl. rapat laloe ditoe toep (persl. T.)

— o —

Agentschap Tjimahi

Tempatnja di

Kaoem Koelon No. 728

Sekalisan abonnes dan adverteerders kita yang ada kepentingan boleh datang pada adres diatas

Phabaran

Tempat berboeroe jang bagoes

Dalam 10 hari 1 matjan, 1 gadjah dan 3 beroeoeng.

Oleh Pa. Nb. dikabarakan bahwa oleh toean AVA. Coulin administrator onderneming "Pagaralam" dengan isterinja [isterinja djoega pemboeroe jang sangat terkenal] telah diadakan pemboeroean didoesoen Moendoer Alan diantara Pagar Alam dan Semendo (Palembang). Disini mereka dapat menebak 1 harimcu jang besar.

Beloem lama ini mereka dapat memembak 3 beroeoeng dari hoetan didaerah Pegaralam dan didekat Lahat telah ditembak seekor gadjah.

Penembakan binatang binatang ini djoega mengoentoengkan pendoeoek, karena binatang binatang tersebut sering sekali meroesak tanaman tanaman pendoeoek disana.

Keanehan alam

Pada waktoe ini roemahja toean Sastro dikampoeng Danjang Poerwodadi ketamoean beberapa orang familienja dan poela kenalanja oentoekek menjatakan keanehan alam yang ada dihalamanja roemahja toean Sastro.

Menoeroet pembantoe MH, ketahoenanja hal tsb demikian.

Pada soetoe malam sauderanja toean Sastro, poelang dari beberapa dan disatoe grombolan bamboe dihalamanja toean Sastro tad terlihat tjahaja jang berkilau. Tentoesadja ketika handai taulanja diberi tahoe keadain demikian kabar tersebut teroes tersiar kemana-mana.

Tjahaja itoe bersinarja moelai djam 7 malam dan mangkin terang sedikit kesedikit. Lebih meherakan lagi djika soedah oetoeh sinernja, ia meroeapkan kepala orang. Toean Sastro jakin, bahwa dalam grombolan tadi hanja ada djamoer brama. Dan djamoer ini jg didoe ga menjijarkan tjahaja jg aneh tadi.

Djoernalis Amerika

Dari Moearachim dikawatkan kepada Aneta, seorang djoernalis Amerika sedang berkeliling di Soematra Selatan. Kemarin ia dapat ketjilakaan motor dekatnja Pandan Doelang 50 K M dari Moeara Eaim.

Beberapa koeli telah diminta pertolongan, lihat bagian motor ini dan itoe, tetapi ta' berhasil.

BATJA DAN PERHATIKAN I Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koest), ialah satoe-satoenja obat koest jang bisa memberi tenaga kembali seperti orang moeda. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies, makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga jang soedah kendur bisa kembali kentjang. Kaoem lelaki dari segala bangsa di doenia ini tetap sajangi pada ini obat koest, jang soedah lebih 29 tahoe ter sohor dinaca mana tempat. Poedji poedjian tidak perloe kita oeraikan, siapa jang soedah menjtjobanja baroeslah dia mengatahoel kemoedja rabanja.

Berpoeloe riboe toean toean soedah memakenja, jang mana memoenja amat gembira. Harga per botol dalam doos tjoeoma f 5. —

Zuikerziektetabletten

Orang jang berpenjakit goela, lautas makan ini obat Zuiker zekte Tabletten. Prot. Dr. Labosch perboeat tjampoerannya jang betoel betoel melawan penjakit itoe soepaja lenjap dari diri jang telah kenak. Harga per botol dalam doos tjoeoma f 4. — Obat-obat diatas, tiap-tiap doos, didalamnja ada berikoet atoeran pakenja.

Pesanan 3 botol keatas, kalau kirim oewang lebih doeloe toko kita jang tanggoeng ongkos, tetapi kalau toean mintak dikirim onder rembours ongkost ditambah. Dataug atawa atoerlah pesanau pada kita.

Chemicalienhandel MEDICYNA Padang Sidempoen (Sumatra).

Kemoedian mereka itoe memoes toeskan tali tali barang barang dan melarikan koper masoek kedalam hoetan.

Politie Moeara Eaim jang segera diberi tahoe, lekas mengirinkan bantoesannya. Tadi pagi setelah lama sekali politie mentjari koeli koeli tadi, maka terdapatlah barang barangnya djoernalis tsb. Hanja be berapa potong dari pakcaunja dengan boekoek cheque telah hilang.

Djoernalis itoe tidak bisa bertjap basa Melajoe dan di Batoera djapoen soedah dapat ketjilakaan dengan motorja.

Pendoedoek Betawi bg Eropah

Bertambah 10.000 djiwa dalam 10 tahoen.

Pendoedoek Betawi bagian bangsa Eropah sedjak perhitoengan tjatjah djiwa 1930 teroes tambah.

Dari tjatatan2 ternjsta, bahwa tambahnja selama sepuloeh tahoen jalah sedjak 1930 bagi golongan tsb ada 10.000 djiwa. (Batawi ditambah Mr. Cornelis).

Sebagian besar tambahnja ini disebabkan karena tambahnja pendoeoek dalam lingkoengan gemeente.

Dari tjatatan boelan Februari jang laloe sadja telah bertambah dengan 216 djiwa.

Pestâ wajangan di Kraton

Dari Djokja dikawatkan kepada Aneta, pertoeoedjoekkan wajang di Kraton telah dimoelai sedjak malam Minggoe, hingga malam Slasa.

Ini berhoeoeng seperti jg telah kita siarkan telah 40 hari oemoeruja perkawinan agoeng di dalam Kraton tsb. Antara tetamoen nmpak para gouverneur Orié dari Solo dan Bijleveld dari Djokja sendiri Poeng gernal Igan gezant Belgie di Tokio de Bessonpiere. Lord dan Lady Beatty; tiga nama tersebut bola kangan ini kemarin telah berangkat ke Betawi.

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



ONTWERP PALING MODERN

TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG

Memang betoel !

Bahwa pambatja kita telah mengandjoerkan seopaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah hargaanja dan memoesjai perkabaran jang serba lengkap, jang bisanja didapat dalam koran harian jang mahal hargaanja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeng lebih dari 100 sen seboelan oentoe mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoeskan.

Mintalah proefuummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabelah	f 0,75
500	id.	f 2,-
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloehoer sadjana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutajan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaran Rembours teu biasa ngintoen.

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng

Meisjes Internaat

Rad. Aioe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoe anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed iei berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloeur Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimaba anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoepp, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie
„Internaat Kaboepaten
Balonggedeweg - Bandoeng

Permintaanl angganan Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abbonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telat 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalan, kaloe U goenaken Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten	Bandoeng - Cheribon	v. v.
	Bandoeng - Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi,
	Bandoeng - Krawang	v. v.
	Bandoeng - Pangalengan	v. v.
	Cheribon - Koeningan	v. v.
	Cheribon - Tjiledoek	v. v.
	Cheribon - Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	, , 1500 en 1369
Batavia	, , 68
Tasikmalaja	, , 26

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Hurkoop, Solo Wissel anoe parantos ke gning njitak sareng blanco Soerat ondangan.
Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERIJ „ECONOMY“

BANDOENG.

Agentschap Soekaboemi

Oentoe menggampangkan perhoeboengan kita, telah di-boeka boeat agentschap dagb'aden „SINAR PASOENDAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di :

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten Gr. Postweg 244A Tel. 441 - Soekaboemi.

Diaana bisa diterima jang akan mendjadi abbonement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat : Rechtz'ken, Makelaar, dan menoeoeng orang jang mentjari pekerdjaan



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Kenis 23 Maart

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M

5 - sore	Krontjong Tokkel Orkest
6 30	Adzan diwaktoe magrib
6 45	Cnasidah Arab
7 - malam	Bobodoran Soenda
7 40	Berita berita soerat kabar dan dagang
8 -	Lagoe2 Arab modern
8 30	Pengadjian Quar'an dan Tafsirnja
9 -	Lagoe lagoe Hindoestan
9 30	Modern Gambang
11 -	Toetoepp

10 - malam Modern Gambang

11 - Perkoempoelan Jong Batah

12 - Toetoepp

Djoemahat 24 Maart

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M.

6 - pagi	Pengadjian Quar'an
6 45	Lagoe lagoe Egypte
7 -	Melandjoetkan lagoe lagoe Egypte
7 30	Toetoepp
Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M	
12 - siang	Poeapa2 lagoe krontjong
12 40	Lagoe Mel-joe Singapore
1 10	Lagoe2 Soend ketjapi
1 20	Berita s k jg terpenting
1 30	Lagoe2 Gamelan Soenda
2 20	Mengoelangi berita berita s k jg terpenting
2 30	Toetoepp
Bandoeng II (103 M), Batavia II [190M] PMH (45M)	
5 - sore	Kamermuziek Sekar Familie
6 30	Lagoe2 Tionghoa modern
7 - malam	Pembitjaraan tentang Maleische Cultuur
7 20	Lagoe2 Melajoe tanah Seberang
7 40	Brita berita soerat kabar dan dagang
8 -	Mane Soeka dimainkan oleh Studio Orkest

9 -	Memperdengarkan Gamboes Orkest
11 -	Toetoepp
	PMH (29 M).
10 - malam	Memperdengarkan Gamboes Orkest
11 -	Perkoempoelan Mi ang kabau Saio
12 -	Toetoepp

- o -
Saptoe 25 Maart
Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 - pagi	Ketjapi Soenda
6 30	Roepa roepa lagoe2 krontjong extra dan stamboel
7 -	Meneroestan roepa2 lagoe krontjong extra
7 30	Toetoepp
Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M	
2 - siang	Ketjapi Orkest Balebat
1 20	Berita s k jg terpenting
1 30	Lagoe lagoe krontjong dari plaet gramofon
2 20	Mengoelangi berita berita s k jang terpenting
2 30	Toetoepp

SOERABAIA

Golfengts 68 M. dan 129 M.

Djoemahat 24 Maart
Soerabaja II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M.

6 - pagi	Pembatjaan Quar'an
6 45	Lagoe lagoe Urdu
7 -	Memperdengarkan gending2 Djawa tengah
7 30	Toetoepp
Soerabaja II (68 M) dan IV (129 M)	
12 - siang	Pemboekaan
2 03	Chotbah dan Sembahjang Djoemah
1 20	Berita s k jg terpenting
1 30	Lagoe2 Tionghoa Shang hui modern
2 -	Gending2 Djawa tengah
2 20	Mengoelangi berita soerat kabar jg terpenting
2 30	Toetoepp

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M

5 - sore	Lagoe lagoe Soenda
5 30	Lagoe2 Tionghoa Peiping modern
6 30	Hawaian Orkest
7 - malam	Berita-berita soerat kabar dan dagang
7 15	Membales soerat soerat dan rapport
7 20	Memperdengarkan soesra dari Miss Room
7 30	Lexing tentang hal „Economie“
8 -	Roepa2 lagoe krontjong dan Stambeel
8 30	Gending2 Djawa tengah
9 -	Gamboes Orkest „Alhambra“
11 -	Toetoepp

- o -
Saptoe 25 Maart
Soerabaja II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M.

6 - pagi	Roepa2 lagoe Hawaian dari piringan hitam
7 -	Lagoe lagoe krontjong dan stamboel
7 30	Toetoepp
Soerabaja II 68 M dan IV 129 M	
12 - siang	Pemboekaan
12 03	Klenengan dari Studio Nirom
1 20	Berita berita soerat kabar jang terpenting
1 30	Meneroestan Klenengan Djawa Timoer
2 20	Mengoelangi berita soerat kabar jang terpenting
2 30	Toetoepp

Soerabaja II (68 M) dan IV (129 M). Semarang II (111 M) Djoeja II (128 M) Solo II (120 M)

5 - sore	Njanjian dan dongengan anak anak dari oemoer 3 sampai 9 tahoen
6 -	Lagoe2 Tionghoa Cinema dan modern
6 30	Roepa roepa lagoe krontjong dan Stamboel
7 - malam	Berita s k dan dagang
7 15	Membales soerat soerat dan rapport
7 20	Memperdengarkan soesra dari Miss Kulis
7 30	Wajang Koelit Djawa
1 -	Toetoepp